



日本工業大学

NIPPON INSTITUTE OF TECHNOLOGY

第84号

平成9年(1997年)3月15日発行

祝卒業

三月二十日
学位記授与式

贈る言葉

生涯学習の心がけで

一層の精進を

学長 神馬 敬



日本工業大学 諸君は工学の基礎知識

を体系的に学び、考え方の訓練を受けま

した。また、勉學以外にも、体育祭、若

杉祭、ホンダエコノパワー燃費競技全国

大会での六連覇など、諸君のエネルギー

は十分に發揮されました。これから日本

本を支えて行く諸君のバイタリティに敬

服しています。

諸君が技術者として活躍

する二十一世紀は高給が

求め、社会全体の幹部が高給

を続けるためにはなん

と言つても製造業が強くな

ければならないでしょう。現在は、発展

途上国との貿易差が開いて、電気系企

業を中心として汎用品の大企業工場が

海外に移転する傾向が続き、その国の貨

金が上がる、今度はもっと安い別の国

に注目し、国内での新規開発部門を強

化すること、これらの諸君の努力にか

かっています。次のことを参考にして下

さ。

人生を歩みたいのです。技術の進

歩に遅れず、趣味を養い、自分の頭で考

られる諸君の前途に幸多かれと祈ります。

不断の努力を

機械工学科主任 柳澤 豊教授

柳澤 豊教授

平
成
八
年
度

機械工学科

卒業生一覧

三月二十日付
確定者

電気電子工学科



建築学科

(3) 平成9年3月15日発行

さて私は、諸君の入学時に、学長として、「どうか実際に手を動かして考えるという本学の伝統に従つて勉強に励んで頂きたい」と訓辞をしました。そこはかとなく諸君の入学ぶりを見守つて参りましたが、その願いは十分叶つたものと確信しております。

申すまでもなく、厳しい就職戦線の渦中で各自が身を持って痛感されたのでありますようが、いま産業社会が強く求めているのは、「実践力」と「創造力」で長けた人材です。その理由は、いま我が国は未だ「バブル経済」の後遺症から脱し切れないと状況にあること。また国際的にも、あの「産業革命」に比される情報通

「学び」の持続を



理事長
大川 陽康

造りに長けた人材です。する取り組みの姿勢や努力の理由は、いま我が如何で、より活躍の場が、國は、未だ「バブル經濟」広まっている、とも言えます。後遺症から脱しきれない状況にあること。また、国際的にも、あの「産業とを体得した諸君に期待し、革命」に比される情報通たいのは、ぜひ自信を持つ。ちなみに知識がないと知りません。その先人たちが証すように、諸君の前途には、学窓を出た後の学びの姿勢が、現実も待ち受けているのです。そこで、この成否の鍵であることは、どうか健康には十分な光明と共に、厳しい論を待ません。されど、心ゆたかな筆を書き上げて下さい。

卒業生諸君、学位取得にまことにおめでとうござります。さて私は、諸君の入学時に、学長として、「どうかが実際に手を動かして考える」という本学の伝統に難題が山積しているからに、さういふことは、必ずしもことごとくござります。そこで、まず第一に、この問題を解決するには、何とかが指摘されるるなど、何かと勢を堅持して頂きたいと、一方、創造力に富んだ仕事への希求に応えることは、ななかか一筋縄では行かないでしよう。しかし創造力

システム

A black and white photograph showing a large tree with a thick trunk and many branches, its canopy covering most of the upper half of the frame. In front of the tree, two long wooden park benches are positioned side-by-side, facing towards the right. The ground appears to be a paved or gravel surface. In the background, there are some low buildings and possibly a fence, though they are mostly obscured by the tree's leaves.

大学院工学研究科修了生

●博士前期課程
【機械工学専攻】

●博士前期課程

建築學專攻

電氣工学專攻

友八

共に語り、励まし合つた学園台……
でも母校は、いつもここにある。
だから仕事で「壁」にぶつかった時や辛い時
には、この母校の庭の温もりのあるベンチに
帰つて、心の時を踏もう。

歳月は移ろつても、母校は心の大地——
その大地には、生きる養分がたっぷり。
これが、この佳き日に朋友に贈る
こと

惜別の言の葉

